



Zufrieden: Die Schutterwälder Lara Freudenreich, Marius Hoffmann und Meike Freudenreich (v. l.).

Foto: Verein

Bronze mit der Kugel für Tobias Hoffmann

Leichtathletik: 13,76 Meter für Schutterwälder Talent

Schutterwald (um). Fünf Athleten des LFV Schutterwald traten am Wochenende bei den badischen Leichtathletikmeisterschaften in Langensteinbach an. Wieder einmal war es Tobias Hoffmann (M15), der Edelmetall mit nach Hause nehmen konnte. 13,76 Meter im ersten Versuch im Kugelstoßen reichten ihm zur Bronzemedaille. Im Diskuswurf blieb er unter seinen Möglichkeiten. Mit 36,13 Metern stand er zwar im Endkampf, dort belegte er am Ende Platz sechs.

Für Patrik Schrepp (M14) war es die erste Landesmeisterschaft in den Einzeldisziplinen. In allen drei Dis-

ziplinen, in denen er antrat, erreichte er den Endkampf. Im Speerwurf und Diskuswurf verpasste er als Vierter nur knapp das Podest. Im Kugelstoßen wurde er mit neuer Bestleistung von 10,34 Metern Siebter.

Ebenfalls Vierter wurde bei den U20-Junioren Marius Hoffmann im Dreisprung. Für gute Platzierungen sorgten außerdem die Zwillingsschwestern Meike und Lara Freudenreich bei den U18-Juniorinnen auf den längeren Strecken. Lara wurde über 3000 Meter Fünfte in (12:22,61 Minuten), Meike lief über 1500 Meter in 6:03,16 Minuten auf Platz sieben.

DT 16.06.15